#### Message cinq

#### L'intention de Dieu concernant Job un homme bon devenant un homme-Dieu

Lecture biblique : Jb 1.1, 8 ; 2.3, 9 ; 27.5 ; 31.6 ; 42.5-6 ; Jn 1.14 ; Rm 1.3-4 ; 8.29

### I. Job était un homme bon, s'exprimant dans sa perfection, sa droiture et son intégrité—Jb 27.5; 31.6; 32.1:

- A. Être parfait est lié à l'homme intérieur, tandis qu'être droit se rapporte à l'homme extérieur—1.1.
- B. Job était un homme intègre ; l'intégrité est la somme de la perfection et de la droiture—2.3, 9 ; 27.5 ; 31.6 :
  - 1. Concernant Job, l'intégrité était l'expression totale de ce qu'il était.
  - 2. Dans son caractère, Job était parfait et droit, et dans son éthique, il avait un haut niveau d'intégrité.
- C. Job craignait Dieu positivement et se détournait du mal négativement—1.1 :
  - 1. Dieu ne créa pas l'homme simplement afin que celui-ci Le craigne et ne fasse rien de mal ; au contraire, Dieu créa l'homme à Son image et selon Sa ressemblance afin que l'homme puisse L'exprimer—Gn 1.26.
  - 2. Exprimer Dieu est plus élevé que Le craindre et se détourner du mal.
  - 3. Ce que Job avait atteint dans sa perfection, sa droiture et son intégrité n'était rien que vanité; cela n'accomplissait pas le dessein de Dieu ni ne satisfaisait Son désir, et ainsi, Il se souciait affectueusement de Job—Jb 1.6-8; 2.1-3.
- D. Seul Dieu savait que Job avait un besoin, qu'il n'avait pas Dieu en lui ; par conséquent, Dieu voulait que Job Le gagne afin de L'exprimer pour l'accomplissement de Son dessein—42.5-6.

### II. L'intention de Dieu était que Job devienne un homme-Dieu, exprimant Dieu dans Ses attributs—22.24-25; 38.1-3:

- A. Dieu amena Job dans une autre sphère, la sphère de Dieu, afin que Job puisse gagner Dieu au lieu de ses accomplissements dans sa perfection, sa justice et son intégrité—42.5-6.
- B. L'intention de Dieu était de faire de Job un homme de Dieu, rempli de Christ, la corporification de Dieu, afin qu'il soit la plénitude de Dieu pour l'expression de Dieu en Christ—1 Tm 6.11; 2 Tm 3.17.
- C. Dieu dépouillait et consumait Job dans le but de le démolir pour que Dieu ait une base et un moyen de le reconstruire avec Lui-même, afin qu'il devienne un homme-Dieu, semblable à Dieu dans Sa vie et Sa nature mais pas dans Sa Déité, pour qu'il puisse exprimer Dieu—Ep 3.16-21.
- D. Dieu ne veut pas que nous, les croyants en Christ, soyons des hommes bons ; Il désire que nous soyons des hommes-Dieu—Jn 1.12-13 ; Rm. 8.16 :
  - 1. Dieu nous a créés à Son image dans le but de L'exprimer, et avec Sa domination dans le but de Le représenter—Gn. 1.26-28.
  - 2. Si nous sommes simplement un homme bon, nous ne pouvons ni exprimer Dieu ni Le représenter.

- 3. Ce n'est pas un homme bon qui exprime et représente Dieu, mais un homme-Dieu—2 Co 3.18.
- 4. Les hommes-Dieu qui expriment Dieu sont Ses représentants, et ils ont l'autorité de Dieu sur toutes choses—Gn 1.27-28.

## III. L'incarnation de Christ, la corporification et l'expression du Dieu trinitaire, a produit un homme-Dieu—Lc 1.31-32a; Jn 1.1, 14, 18, 51:

- A. L'Évangile selon Luc est une révélation de l'homme-Dieu qui a mené une vie humaine remplie de la vie divine comme contenu—1.35 ; 2.7-16, 34-35, 40, 49, 52.
- B. En Christ, Dieu et l'homme sont devenus une seule entité, l'homme-Dieu—1.35 ; Jn 1.14 ; Mt 1.18, 20-23 :
  - 1. Puisque le Seigneur Jésus fut conçu de l'essence divine et engendré de l'essence humaine, Il naquit en tant qu'homme-Dieu; par conséquent, étant homme-Dieu, Il possédait deux essences : l'essence divine et l'essence humaine—v. 18.
  - 2. La conception du Saint-Esprit dans une vierge humaine constitua un mélange de la nature divine avec la nature humaine, produisant l'homme-Dieu, Celui qui est à la fois le Dieu complet et l'homme parfait—Lc 1.35.
  - 3. En tant qu'homme parfait et Dieu complet, l'homme-Dieu possède la nature humaine avec ses vertus pour contenir Dieu et L'exprimer avec les attributs divins.
- C. En tant qu'homme-Dieu, le Seigneur Jésus vécut sur terre non pas par Sa vie humaine mais par la vie divine—Jn 5.18-19, 30 ; 6.57a :
  - 1. Lorsque le Seigneur Jésus était sur terre, bien qu'Il fût un homme, Il vivait par Dieu—v. 57a; 5.19, 30; 6.38; 8.28; 7.16-18:
    - a. Le Seigneur Jésus vivait Dieu et exprimait Dieu en toute chose ; tout ce qu'Il faisait était l'œuvre de Dieu accomplie à partir de Lui et à travers Lui—14.10.
    - b. Le Seigneur Jésus vivait comme un homme-Dieu par la vie de Dieu, et non par la vie de l'homme—6.57a.
    - c. Son existence humaine n'était pas exprimée par la vie humaine mais par la vie divine 1.4; 11.25; 14.6.
  - 2. Puisque le Seigneur Jésus vivait toujours en rejetant Sa vie humaine, c'està-dire en se plaçant toujours sous la croix, Son existence humaine n'exprimait pas l'humanité mais plutôt la divinité dans les attributs divins devenant des vertus humaines—Mt 16.21, 24.
  - 3. Durant tous les jours qu'Il passa sur terre, Il se renia Lui-même et prit la croix afin de vivre Dieu pour L'exprimer dans Ses attributs divins devenant des vertus humaines ; telle fut la vie du premier homme-Dieu comme prototype—Lc 1.31-32a ; 7.11-16 ; 10.25-37 ; 13.10-16 ; Rm 8.3, 29.

#### IV. Au départ, la Bible parle de l'homme-Dieu; à travers Sa résurrection, cet homme-Dieu fut reproduit comme les nombreux hommes-Dieu—Rm 1.3-4; 8.29; He 2.10:

A. Le Seigneur Jésus, le premier homme-Dieu, est le prototype pour la production des nombreux hommes-Dieu, Sa reproduction—1 P 2.21.

- B. Dieu devint homme afin d'avoir une reproduction en masse de Lui-même et ainsi produire un nouveau genre ; ce nouveau genre est le genre homme-Dieu—Rm 8.3, 29 ; He 2.10.
- C. Le Seigneur Jésus, l'homme-Dieu, était un grain de blé qui tomba en terre afin de produire beaucoup de grains comme Sa reproduction—Jn 12.24 :
  - 1. Le premier grain, le premier homme-Dieu, était le prototype, et les nombreux grains, les nombreux hommes-Dieu, produits par ce seul grain au moyen de la mort et de la résurrection sont la reproduction du premier homme-Dieu.
  - 2. Les nombreux grains, en tant que les nombreux hommes-Dieu, sont la reproduction de Dieu; une telle reproduction rend Dieu heureux parce que Sa reproduction Lui ressemble, et qu'elle parle comme Lui et vit comme Lui—1 Jn 2.6; 3.2; 4.17b.
- D. La première étape de la reproduction de l'homme-Dieu est que nous devons renaître du Christ pneumatique dans notre esprit avec Sa vie et Sa nature divines—Jn 3.3, 6.
- E. Pour la reproduction de l'homme-Dieu, nous devons être transformés par le Christ pneumatique dans notre âme avec Ses attributs divins, afin d'élever, de fortifier, d'enrichir et de remplir nos vertus humaines en vue de Son expression dans notre humanité—2 Co 3.17-18; Rm 12.2.
- F. Nous devons voir que nous sommes des hommes-Dieu, nés de Dieu, possédant la vie et la nature de Dieu, et appartenant au genre divin—Jn 1.12-13 :
  - 1. En tant qu'enfants de Dieu, nés de Dieu avec la vie divine, nous sommes des hommes-Dieu, des personnes divines ; nous sommes semblables à Celui dont nous sommes nés—1 Jn 3.1 ; 5.1.
  - 2. Puisque nous sommes nés de Dieu, nous pouvons dire que nous sommes Dieu dans la vie et dans la nature mais pas dans la Déité—Jn 1.12-13; Rm 8.16; 2 P 1.4.
  - 3. Le fait de nous considérer comme des hommes-Dieu et de savoir et réaliser qui nous sommes nous révolutionne dans notre expérience quotidienne—1 Jn 2.20; 3.1-2; 5.13, 20.
  - 4. Nous ne sommes pas simplement des chrétiens ou des croyants en Christ ; nous sommes des hommes-Dieu, nous appartenons au genre homme-Dieu, la reproduction de Dieu—Jn 12.24 ; Rm 8.16, 29 ; He 2.10-11.

# V. L'existence d'homme-Dieu de Christ L'a constitué comme prototype afin qu'Il puisse être reproduit en nous et vivre à nouveau en nous, les hommes-Dieu—Jn 14.19 ; Ga 2.20 :

- A. En tant que reproduction de l'homme-Dieu, nous devons vivre la vie d'un homme-Dieu—Ph 1.19-21a; 3.10.
- B. L'existence humaine de Christ était celle d'un homme vivant Dieu pour exprimer les attributs de Dieu dans les vertus humaines ; Ses vertus humaines étaient remplies des attributs divins, mélangées avec ces derniers et saturées par eux—Lc 1.26-35 ; 7.11-17 ; 10.25-37 ; 19.1-10.
- C. En tant qu'expansion, accroissement, reproduction et continuation du premier homme-Dieu, nous devrions vivre le même genre de vie que Lui—1 Jn 2.6 :

- 1. L'existence d'homme-Dieu du Seigneur a établi un modèle pour notre existence d'homme-Dieu, à savoir être crucifié pour vivre afin que Dieu puisse être exprimé dans l'humanité—Ga 2.20.
- 2. Nous devons nous renier nous-mêmes, être rendus conformes à la mort de Christ, et Le magnifier par l'approvisionnement abondant de Son Esprit—Mt 16.24; Ph 3.10; 1.19-21a.
- 3. Nous devons rejeter la culture de soi et condamner l'édification de l'homme naturel; nous devons nous rendre compte que les vertus chrétiennes sont essentiellement liées à la vie divine, à la nature divine, et à Dieu Lui-même—Ga 5.22-23.
- 4. Celui qui vécut la vie d'un homme-Dieu est aujourd'hui l'Esprit qui vit en nous et à travers nous ; nous ne devons permettre à rien d'autre que Lui de nous remplir et de nous occuper—2 Co 3.17 ; 13.5 ; Ep 3.16-19.
- D. Le Christ dans Philippiens 1.21a est l'homme-Dieu dans Philippiens 2.5-8; donc, vivre Christ, c'est vivre l'homme-Dieu par l'approvisionnement abondant de l'Esprit de Jésus-Christ—1.19.
- E. Lorsque nous nous ouvrons au Seigneur, que nous L'aimons et que nous désirons être unis à Lui, nous sommes remplis et possédés par Lui et nous manifestons dans notre existence la gloire de la divinité et les vertus de l'humanité—1 Co 2.9; 6.17; Ph 4.4-9.